

Le 10 juin 2005

Démission de Jean-Louis Raymond, Directeur Général d'Eurotunnel

Jean-Louis Raymond a rendu publique ce jour sa démission de ses fonctions de Directeur Général du groupe Eurotunnel, en précisant qu'il en restait administrateur.

Cette démission sera effective à l'issue du Conseil d'administration du lundi 13 juin, qui prendra les décisions nécessaires.

*La direction de la communication d'Eurotunnel reste joignable en dehors des heures ouvrables
et notamment le week-end au : + 33 (0) 3 21 00 69 00*

www.eurotunnel.com